

En sector de Morro Chico

Funcionarios de Ejército lesionados tras violento accidente



Las bajas temperaturas que azotan Punta Arenas y la Región de Magallanes continúan generando complicaciones para los conductores. Ayer durante la mañana, alrededor de las 8:30 horas, se registró un accidente de tránsito en el kilómetro 140 de la Ruta 9 Norte, que involucró a una camioneta fiscal del Ejército.

Según los antecedentes preliminares, el conductor habría perdido

el control debido a las condiciones de la calzada, presuntamente afectadas por el hielo, volcando hacia un costado de la ruta.

Personal policial del Retén Villa Tehuelches llegó rápidamente al lugar del siniestro, donde encontró a tres funcionarios del Ejército. De ellos, dos presentaban lesiones y fueron inmediatamente atendidos por personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia

(SAMU).

Los militares lesionados fueron trasladados a Puerto Natales para recibir atención médica. Sus lesiones se mantienen en reserva mientras se espera un diagnóstico oficial, que será comunicado a la Fiscalía y a las entidades militares correspondientes.

Los daños materiales en la camioneta son cuantiosos debido a la magnitud del volcamiento.